



## « Comment rendrai-je au Seigneur tout le bien qu'il m'a fait ? »

Très chers amis,

L'année a été riche en épreuves et en grâces.

Elle a son lot de douleurs et de jubilations, de rudesse et de tendresse.

On a baptisé, on a enterré, on a pleuré, on a chanté, on a célébré, on a intercédé, on a servi, on s'est donné, on a bataillé, on a accueilli, on a étudié, on a prié, on a ri...

Certains ont préparé et vécu un sacrement décisif.

Tous nous avons goûté, les uns avec les autres et les uns par les autres, la bonté du Seigneur qui ne s'interrompt pas.

La vie chrétienne est avant tout « eucharistique ».

C'est-à-dire qu'elle est une action de grâce pour l'inouï de cet amour qui nous porte et nous fait vivre, et pour la beauté de notre communion.

**Nous devons prendre le temps de rendre grâce ensemble.**

C'est pourquoi je vous convie personnellement, avec tous ceux qui autour de vous sont accueillis ou engagés, à la soirée de gratitude et de prière qui clôturera l'année

**mercredi 28 juin de 20h30 à 22h00 dans l'église.**

Merci ! Et à mercredi !

Père Pascal, curé